

Portraits de villes

Les villes sont aussi différentes et diversifiées que les régions de la Hesse. Non seulement, il n'est pas rare de les compter parmi les plus belles villes d'Allemagne, mais elles valent absolument le détour. La région regorge de petites agglomérations, de villes de taille moyenne et de grandes villes comme Francfort-sur-le-Main, la métropole du Main.

La tradition et la modernité sont ici à l'honneur - la Skyline de Francfort, avec ses gratte-ciel et ses tours bancaires, façonne le visage des villes hessoises au même titre que les maisons à colombages, les monuments culturels historiques, les châteaux et les parcs qui valent la peine d'être vus. Francfort-sur-le-Main, Wiesbaden la capitale du Land, Cassel la ville qui accueille la « Documenta », la grande ville de Darmstadt, Offenbach-sur-le-Main, Hanau, Marbourg avec son château gothique, la ville universitaire de Giessen, la ville baroque de Fulda et la ville automobile de Rüsselsheim avec son usine Opel, font partie des dix plus grandes villes de la Hesse.

L'ancienne ville impériale de Wetzlar avec ses monuments d'art de style roman jusqu'au baroque, la ville historique d'Eschwege, la ville thermale de Bad Homburg, Alsfeld avec sa vieille ville historique, Limbourg et sa cathédrale, la cathédrale et ville impériale de Fritzlar, la ville à colombages de Herborn et la petite ville à colombages de Wanfried et bien d'autres encore sont toutes à recommander.

Références croisées

[Francfort](#)

[Fulda](#)

[Giessen](#)

[Hanau](#)

[Cassel](#)

[Marbourg](#)

[Offenbach](#)

[Wetzlar](#)

[Wiesbaden](#)